

Santa Marta cierra una Navidad con más de 33.000 personas entre visitantes y participantes

● La decoración de la Villa Navideña y el Ayuntamiento han recibido **22.800 visitas**

● La cabalgata de Reyes incrementó su participación hasta los **8.500 asistentes**

EÑE

Santa Marta de Tormes—El municipio de Santa Marta de Tormes despidió la Navidad y con ella una intensa programación festiva que se ha desarrollado durante todo el mes de diciembre. Unas celebraciones, en las que, tal y como destacó el alcalde, David Mingo: “Han participado miles de personas”.

Concretamente, la decoración exterior, las atracciones y los puestos instalados en la plaza de España, así como las actividades que han tenido lugar en la carpa navideña y el Nacimiento del Consistorio, han registrado en torno a 22.800 visitas.

En cuanto a las celebraciones de Nochevieja, la fiesta que se celebró el 29 de diciembre en el edificio sociocultural para el colectivo de mayores contó con la participación de unas 250 personas. Por su parte, en la Nochevieja infantil, que se celebró por primera vez en la carpa de la plaza Tierno Galván, se registró la asistencia de 200 niños, mientras que la “Nochevieja de la Juventud y la Eterna Juventud” hubo 800 personas.

La visita de los Reyes Magos dejó también un número importante de visitantes en Santa Marta, con la participación de cerca de 1.200 personas en la recepción real que Sus



La carroza de Gaspar durante la cabalgata de los Reyes Magos en Santa Marta. EÑE

Majestades de Oriente hicieron el 3 y el 4 de enero en la entrada del Ayuntamiento. La cabalgata, que a pesar de las previsiones meteorológicas logró completar el recorrido, incrementó este año el número de espectadores, con una estimación de 8.500 personas disfrutando del espectáculo.

“Las expectativas se han cumplido con creces y estamos muy satisfechos con la implicación de vecinos y visitantes en la Navidad de Santa Marta. El proyecto de la Villa Navideña que nació hace ya cinco años sigue creciendo y dándonos visibilidad en estas fechas tan especiales en

EL DETALLE

UNA NAVIDAD DIVIDIDA EN 4 BLOQUES TEMÁTICOS

→ En la carpa instalada por primera vez en la plaza de España se han celebrado los cuatro bloques temáticos: “La Navidad de los niños”, “Cultura en Navidad”, el “Mercado navideño” y “Música en Navidad”.

las que existen muchas propuestas en la región para disfrutar de las celebraciones. Aún así, miles de personas siguen eligiéndonos a nosotros, algo que demuestra que nuestra apuesta por este proyecto único sigue siendo todo un acierto. Aunque sí se ha podido contabilizar la asistencia a determinadas actividades y eventos, es imposible abarcar el número total de personas que han visitado nuestra Villa Navideña, que se extiende a diferentes rincones del municipio como la plaza Mayor o la plaza de la Iglesia, espacios al aire libre donde el flujo de visitas ha sido constante”, concluyó Mingo.

Cita cultural con el coro de la Hermandad del Rocío en El Encinar

Terradillos—Las actividades culturales de la programación municipal de Terradillos en la urbanización El Encinar han incluido la presentación del coro de la Hermandad del Rocío en la localidad para ofrecer un recital que se desarrolló en la sala “La Fábula de Javier Bueno”. La cita, que logró llenar el recinto de aficionados, se desarrolló con entrada gratuita para el público que también disfrutó de las presentaciones que llevaron a cabo los integrantes del coro Virgen de la Encina, una agrupación músico vocal del municipio y de la actuación de La Voz del Artesiano. EÑE



Rollán celebrará el día 18 la fiesta de los Santos Mártires

Rollán—Los vecinos de la localidad de Rollán celebrarán, el próximo día 18, la tradicional cita festiva invernal en honor a los Santos Mártires.

La jornada incluirá animación musical matinal preparada por el Consistorio que ha previsto la presencia de una charanga que recorrerá las calles del municipio para ambientar la fiesta.

En el caso de los más pequeños del municipio también se ha preparado para ellos un bloque de actividades que incluye juegos y también hinchables gratuitos.

La hora de la comida permitirá a los vecinos reunirse en torno a la mesa y el mantel para degustar una comida popular en la que el menú será pollo asado con patatas. La cita será a partir de las tres de la tarde en el edificio sociocultural y los tickets para participar se pueden comprar hasta el día 16 inclusive en el Consistorio con un coste de cinco euros. EÑE

BREVES

→ PUESTO DE OPERARIO DE SERVICIOS EN MONTERRUBIO

El Ayuntamiento de Monterrubio de Armuña va a incorporar un puesto de operario de servicios múltiples cuyas funciones consistirán en limpieza de viales, papeleras y espacios municipales y otras tareas de apoyo. Los interesados tendrán que inscribirse en el EcyL como ‘peón de la construcción’. EÑE

→ LA PISCINA CLIMATIZADA DE SANTA MARTA ABRE HOY

La piscina climatizada de Santa Marta de Tormes retoma desde hoy sus actividades con el inicio del segundo trimestre del curso 2024/25. Las clases se van a prolongar hasta el 25 de marzo. Las actividades incluyen desde matronatación hasta natación infantil, terapéutica, para adultos, para la tercera edad e incluso para embarazadas. EÑE

→ ALDEASECA DE ARMUÑA BUSCA IDEAS PARA EL CORPUS

La localidad de Aldeaseca de Armuña, pedanía del municipio de Villares de la Reina, ha convocado a sus vecinos a una reunión el próximo día 10 a partir de las ocho de la tarde en la primera planta del edificio municipal multiusos. El objetivo de la cita es que los vecinos puedan proponer ideas y participar en el diseño de las fiestas patronales de la localidad dedicadas al Corpus que se celebrarán en junio. EÑE